

Job-Center mit Farbe beschmiert

Veröffentlicht am 23.12.2013 um 16:02 Uhr von AB

g+1

Gefällt mir 1

Bezirke



Mitte – Am Wochenende beschmierten Unbekannte die Fassade, Fenster und Fensterbänke des Job-Centers in Mitte.

Nach Polizeiangaben stellte ein Mitarbeiter die schwarze und braune Farbe am Montagmorgen gegen 8 Uhr an dem Gebäude in der

Müllerstraße fest und zeigte die Sachbeschädigung bei der Polizei an.

Nach bisherigem Erkenntnisstand benutzten die Täter mit Farbe gefüllte Gläser mit Schraubdeckel zum Werfen. Der Polizeiliche Staatsschutz hat die weiteren Ermittlungen übernommen.

Empfehlen Sie diesen Artikel

g+1

Gefällt mir 1

Ähnliche Beiträge